FRATERNIDAD ROSA - CRUZ DE COLOMBIA BIBLIOTECA - BOGOTÁ

Orden Rosacruz Kabalistica

Luz - Amor - Sabiduría

Al cumplirsen 9 años de labores de la "Rosacruz Kabalística", el Dr. Humberto Vargas Wittingham, dictó la oración que a continuación puede leerse, para deleite y satisfacción de los estudiantes de la más Arcaica, como divina de las Ciencias.

En el Aniversario de la Clase de Divina KABALAH

La Aurora de un nuevo amanecer en nuestras vidas, marca hoy para nosotros un no soñado sendero de Luz, un panorama de íntimas satisfacciones porque un valioso Timonel nos conduce con sabiduría y con certeza por las quietas aguas del mar de la existencia, mostrándonos siempre un norte desconocido, lleno de esplendor, de amor y de verdad.

¿Qué más podríamos desear en nuestras vidas, si aquel paraíso perdido, el verdadero templo del espíritu nos está siendo develado y estamos seguros de que en este Templo maravilloso nosotros mismos vamos a ser los oficiantes?

Una honda satisfacción debe llenar hoy el alma de nuestro elegido Maestro, al ver cómo un grupo entusiasta de hombres se apresta para recibir tan preciosas y divinas enseñanzas, que él con tanto sigilo había guardado en lo más hondo de su corazón, y que ahora con enorme alegría nos las entrega para que nosotros también podamos encontrar El Camino, La Verdad y La Vida.

Nueve años ha, que dos hermanos, deambulando por la vida de las incertidumbres y deseosos de saber más acerca de la verdad, resolvieron buscar a quien hacía mucho tiempo les esperaba con los brazos abiertos y el corazón henchido de esperanzas. Para estos hermanos debemos dejar hoy constancia de nuestra gratitud, porque fueron ellos los que prendieron este fuego del entusiasmo que hoy nos acompaña; sin embargo nada hubiera sucedido si el Maestro no hubiese estado listo a darles esa Luz. Nuestro agradecimiento para él en este día no debiera tener límites, pero de todas maneras ya nos hemos ligado a él con este hilo precioso de la sabiduría, y nuestra mejor recompensa será el saber servir con entusiasmo y con afán los intereses de la institución que son los intereses de los Grandes Devas, hasta convertirnos en verdaderos canales a través de los cuales se siga expresando la Verdad.

Nueve años lleva ISRAEL ROJAS ROMERO como un zapador de la Sabiduría, abriendo un rasgón a veces doloroso en nuestras almas, que se hallaban enquistadas entre el fanatismo asfixiante de la ignorancia y de los dogmas, cuando no entre el intelectualismo orgulloso, que dan las enseñanzas de las ciencia oficial.

Nueve años quitando el velo de nuestros ojos y elevando su voz para derramar sobre nuestros corazones y cerebros esa bendita luz de sabiduría que habría de sacarnos del mundo de los efectos para llevarnos al mundo de las causas. Nueve años de continuo luchar para enseñarnos, cómo con el mallete del amor y la reciedumbre de la voluntad inspirados siempre sobre el bien, se puede ir estructurando y modelando esta piedra bruta de nuestro cuerpo hasta convertirla en la gema más preciosa, en el templo de luz donde haya de manifestarse un día la verdadera divinidad, que somos.

Hablar de la importancia de la Santa y Divina Kabalah, es muy difícil para mí, que todavía no he abierto los ojos del conocimiento ante el bastísimo panorama de Luz que ella encierra; por eso, éstas mal coordinadas palabras, son apenas el fruto de mi entusiasmo por tan dulce tesoro y mi agradecimiento por tan noble Maestro.

Una nueva Aurora y un precioso amanecer se anuncian para nuestras almas y conciencias. El camino es angosto y es estrecho y su realización es todavía más difícil; pero aquí estamos tratando de adentrarnos en sus reconditeces hasta encontrar la Luz Divina de la sabiduría pura, que si sabemos manejar como el Sabio, ella habrá de iluminarnos en todas direcciones, para mostrarnos la puerta de la gran liberación, hasta encontrar la Victoria que es "La Gloria del Verbo Emanado".

Dos llamitas prendieron el fuego y un solo corazón ha dado el combustible para convertir en una realidad viviente nuestra escuela. Un torrente de luz se ha prendido en Suramérica y estoy seguro que este torrente de luz habrá de ayudar a iluminar al mundo.

Siete años de prueba fueron necesarios para hacer despertar en nuestras almas el deseo del genuino saber.

El tiempo ha sido traspasado, pero apenas nuestros ojos se hallan deslumbrados ante el piélago de resplandor y de sabiduría que esta divina ciencia encierra.

Como una elación mística llega hasta nosotros esta Santa y Divina Kabalah, dejada por los dioses y traída hasta nosotros por los Elohim para ayudar al mundo. Si con la Filosofía aprendimos el amor a la Verdad, con esta Santa y Divina ciencia de las ciencias podremos convertirnos en la Verdad misma porque ella es la única que muestra el sendero del Autoconocimiento.

Siete años preparatorios fueron necesarios para desenquistar nustras conciencias y despertar nuestra humana comprensión y amor por el saber; sin embargo apenas estamos aprendiendo el alefato que nos dará a conocer las Matemáticas del Pensamiento y el Algebra de la Fe. No nos era posible comprender que tamañas enseñanzas pudieran caber en 22 letras y 10 números, el conocimiento de los cuatro mundos y que el todo se redujera al estudio operativo del ternario, sin el poder del cual no puede surgir el cuaternario.

Fuerza, resistencia, movimiento y ritmo, son la base de todas las operaciones que realiza el poder infinito del fuego en todos los niveles de la naturaleza. Nuestra incomprensión y falta de amor por lo que vale, nos colo todavía en el puesto de la carta 22, como aquel hombre intonso e ignorante que lleva sobre sus hombros el tesoro aquilatado del poder y bajo el brazo el libro eterno de la sabiduría; pero ignorantes preferimos marchar hacia el

abismo bajo el peso de nuestros propios yerros, arrastrando una vida de incomprensión y de miseria. Buscamos al Dios que haya de salvarnos fuera de nosotros, al abrigo del falso orgullo que dan los dogmas y la magia de los ceremoniales.

Penetrar al templo del saber requiere una recia voluntad para dejar de lado toda complicación con el pasado, abandonar el orgullo y vanidad que dan los dogmatismos, desechar esta vana personalidad que ha dejado en nosotros la enseñanza de la ciencia oficial, que nos legó un intelectualismo estúpido, porque se nos enseñó a recitar como loros lo que otros han dicho, para no dejarnos el derecho que teníamos de aprender a pensar.

Llegar a estas fuentes del saber, requiere un nuevo cuerpo, un corazón de oro y una mente pura para "aprender a pensar como el Filósofo y a sentir como el Artista". Se requiere también haber "quitado el calzado de los pies", porque verdaderamente es santo y es sublime este templo viviente de la naturaleza, cuyo conocimiento se halla cerrado con siete llaves y con siete sellos para que nadie lo profane.

Conocimiento de las edades, eterno laboratorio alquímico, templo de misterios donde el oficiante solo puede dar tan preciosas enseñanzas de labio a oído y donde cada uno según su humana comprensión vaya aprendiendo a fabricar la piedra de los Filósofos con su propia substancia.

Universidad la más perfecta y la única que enseña a desarrollar el Alma y a adquirir la conciencia a través de la dualidad eterna de la naturaleza misma, manifestada como sabiduría y amor. Un árbol es su símbolo, el árbol de la vida, y un árbol es su meta, el árbol del conocimiento donde el uno sea la reflexión del otro, colocados ambos en medio del paraíso; con una serpiente que se mueve en ellos como la Luz Astral, es todo lo que necesitamos conocer.

¡Kabalah! Palabra divina y preciosa que encierra el conocimiento de todas las edades; poder generativo de Dios manifestado en la naturaleza toda como santa y divina expresión del Verbo de vida. Divina luz que al descender de la triada sublime del Ensoph te fuiste cristalizando hasta quedar aprisionada en el mundo de Malhuth y de donde debes ascender por tu propia virtud.

Movimiento eterno de la Luz Astral, que eres vivificante y vivificador. Eres el Dios mismo que como reflexión del Absoluto llevas la fuerza del padre para engendar a esta naturaleza que ha quedado como tu hija. Como hijo, eres el Crestos cósmico que involucrado en las formas, llevas a la naturaleza por madre, y como Divino Espíritu eres la misma llama que arde para generar y regenerar a la humanidad.

En esta escuela de conocimiento, hemos aprendido por la ley de analogías a ir desde el mundo de los prinpios hasta el mundo de los hechos para poder hallar este otro maravilloso de las Leyes.

Estudio el más perfecto del ternario que nos enseña

que la Divina Energía o la substancia espíritu necesitó de la armonía de estos contrarios surgió la tercera maravilla, el movimiento de un punto, un átomo, para lograr su resistencia, y que más tarde nos condujo al ritmo.

Sólo así podríamos explicarnos este variado e infinito mundo de transformaciones donde no puede agregarse ni perderse un solo átomo. Solo así se puede concebir el universo que no es sino el uno dentro de los muchos.

Qué maravillas nos devela esta ciencia con el conocimiento de las tres fábricas localizadas en nuestro ser físico, donde la naturaleza, como ya dije, tiene su más perfecto laboratorio de transformaciones. La fábrica de la materia que tiene su núcleo en el Duodeno y su instrumento es la Linfa; la fábrica de la Energía que se dualiza en Vitalidad y Psiquismo. La Vitalidad que tiene su núcleo en el Corazón y su instrumento en la Sangre. El Psiquismo cuyo núcleo está en la Médula Oblonga y su instrumento es el Sistema Nervioso Simpático; y la fábrica de la Inteligencia que tiene su núcleo en el Cerebro y Neuronas y su instrumento es el Sistema Nervioso Cerebro-Espinal.

Entonces se nos enseñó que para aumentar nuestra materia debemos ser conscientes del instinto y dirigirlo.

Para aumentar la vitalidad debemos aumentar la sensibilidad;

Para aumentar el psiquismo hay que aumentar la inteligencia, y

Para hacer encarnar el espíritu, hay que aumentar el

trabajo de la conciencia.

Fue preciso que conociéramos el valor hierático de los arcanos y de los números porque cada número encierra un misterio y cada arcano constituye el arquetipo de una sabiduría que hay que conocer y descifrar para poderla comprender. Por esto decimos que es necesario ir de la letra al número, del número al arcano y del arcano al poder oculto. Fue necesario también el conocimiento de la operación de los arcanos en este mundo diferenciado de los hechos, porque no de otra manera hubiéramos podido llevar a la esfera de la senciencia todas aquellas experiencias de la vida que hemos ganado al través del tiempo y del espacio. Porque ya sabremos, que mientras una cosa no hallegado a la esfera de la sensibilidad, no se ha convertido todavía en verdadero conocimiento.

"Sed eretis sicut Dii, cientes bonus et malus" ("Y seréis como Dioses conociendo el bien y el mal"), se nos dijo un día, y ésta es la verdadera realidad. Artífices somos de nuestro propio destino, pero solamente llegando hasta el soñado paraíso donde se alza divina y esplendente la luz de Yesod.

Descendiendo por el árbol de la vida, que como sabemos tiene sus raíces en el cerebro pero que da su fruto en la esfera de la generación donde El Eterno ha conservado siempre su base, hemos aprendido que de allí parten tres caminos bien definidos y precisos: El uno, el camino de la Generación que hace posible la existencia diferenciada de seres, animales y plantas y que si sabemos utilizar bajo las leyes del matrimonio y oficiando en el Altar del Amor, será el único que nos ayude a traer a este mundo Egos sublimes, que cual Prometeos de la leyenda sepan robar el fuego de los cielos para dejarlo de regalo a los hombres.

El camino de la Regeneración o recreación al cual se refiere el texto bíblico cuando nos dice "Creced", con el entusiasmo que da el amor a la vida, desarrollando la Estética para que aquel fuego oculto haga posible nuestro crecimiento anímico, nos dé un corazón sensible para apreciar las exquiciteces de la vida y haga crecer y perfeccionar nuestra laringe para que al través de ella, solo se oigan palabras dulces, armoniosas y bellas. Solo así podemos convertirnos en creadores de un mundo mejor, de un mundo donde se rinda culto no a las formas que son trasunto lleno de espejismos e ilusiones, porque a cada instante están cambiando, sino donde se rinda culto al verdadero espíritu que se halla subyacente en ellas.

O generamos en el mundo de las formas y dentro de las leyes del amor, o regeneramos sublimando aquella energía, dando así posibilidad a que en nosotros surja este bendito árbol del conocimiento, o desconocida esta fuerza y desperdiciada por la ignorancia, ella habrá de llevarnos a esa otra esfera de la Degeneración, que no es sino el camino de Klifot, del dolor y la miseria.

Cuánta falta hace a nuestras juventudes el conocimiento preciso de estas leyes y que se les explique la Ley del Amor en que podríamos sintetizar la doctrina del Na-

zareno, porque sencillamente el Amor es lo único que humaniza a Dios y diviniza al hombre.

Por Sublimación podremos llegar a la Esfera de la Regeneración y por Amor podemos llegar a la Esfera de la Generación. Pero en cambio, si es por el camino de la pasión y de los vicios, llegaremos al sendero de la degeneración.

Aquí aprendimos en forma alegórica que Prometeo robó el fuego al sol para entregarlo a los hombres y que esta divina entrega se hizo en la Esfera de Yesod. Se nos enseñó que allí precisamente se funden el fuego y el agua, porque "Yesod es el agente de las formas y de la vida" y es al mismo tiempo calor y movimiento. Se nos dijo también que la Esfera de Yesod es el lugar del esplendor divino. De allí puede derivar el hombre sabio todo su conocimiento, cuando sublimando esta energía la lleva a su cerebro, o el sensitivo todo su poder cuando éste mismo fuego lo lleva al corazón, o todo el personalismo y la pasión cuando lo lleva a la esfera umbilical.

Por esto los santos sacerdotes que sienten arder el fuego de la vida en esta divina Esfera de Yesod saben sublimarla y se han convertido en amor, sabiduría y belleza. Sí ciertamente, porque Od es la Luz del Logos Universal individualizada en el hombre y en ella encuentra el Kabalista el Reino, el Poder y la Gloria.

Ninguna Universidad puede enseñar cosas tan bellas y precisas, porque las Universidades están regidas por gentes egotistas y mezquinas que no aceptan como cierto sino lo visible, y ya hemos visto que ni con el más poderoso microscopio se podrá ver jamás el misterio de la vida que se halla escondido en el núcleo de todas las formas. Se necesita primero haber dejado de lado todo egotismo, haber desarrollado los ojos del alma al través de la sensibilidad y de la estética; haber ido primero de la Admiración a la Devoción y de ésta a la Contemplación, porque esta es la Ley y el camino para hallar esa divina piedra filosofal, que nos ha hecho humanos y que sublimada un día, nos hará divinos.

!Divina Kabalah! Ciencia de preciosa ambrosía que es como la miel para aquellos que se han madurado y que siempre se hallará secreta en el corazón de los grandes guías, para no sea profanarla.

¡Divina Kabalah! "Ciencia oculta, ciencia que estudia lo oculto y que a la vez oculta lo que ha descubierto".

No de otra forma podría ser, porque los grandes hierofantes y maestros se han cuidado de "Echar margaritas a los cerdos"; la humanidad no preparada podría profanar estas verdades, como aquel cerdo de la leyenda que enlodaba toda la belleza de la gema preciosa hasta que vino el sabio que levantándola en sus manos la limpió con cuidado y ella se convirtió en Luz. Por esto fue necesario para nosotros que transcurrieran estos años de prueba. Como buscadores del precioso metal teníamos que remover primero las escorias hasta llegar donde el filón de oro se encontraba. Algunos en el camino desfallecieron, otros proseguimos la marcha y el brillo de esta gema preciosa

nos tiene tan absortos, pero no dejamos de seguirla porque estamos seguros de que ella sola nos llevará al Camino, a la Gloria y a la Liberación. Ella sola ha de ser nuestro Redentor y Salvador, que como el sol de media noche, habrá de iluminarnos siempre, si sabemos cumplir con las Divinas Leyes de la Estética Sublimatoria, si sabemos ser Veraces y comprender el Altruísmo, que es vivir en los otros, con los otros y para los otros.

Oh dulce misterio de la vida que alimentas en cada ser y en cada cosa! Descendiste como un rayo del Ensoph para lograr el eterno designio de la naturaleza toda. Eres el símbolo más perfecto de Dios porque como un punto, eres la razón de ser de cada cosa y como luz eres la manifstación primaria del Eterno inmanifestado. Eres el fuego eterno, la zarza de Oreb que arde siempre sin consumirse en el alma de todas las cosas, y desde el comienzo de los tiempos has sido el símbolo más sagrado en todo el mundo. Y si bien los que nos atacan para llamarnos panteístas te desconocen, porque siguen rindiendo culto a la cáscara, en forma de piedra o en estructura de forma, que son la expresión externa del poder de la vida; debieran llamarnos más bien cosmoteístas, porque rendimos culto a ti, Luz radiante, esplendor flamígero que simbolizas el espíritu y la vida, el germen inmortal que se esconde como energía intra y extra atómica para lograr las múltiples transformaciones en el altar de la naturaleza.

Al través de todas las tradiciones y en la historia de todos los tiempos, el fuego ha sido y será el elemento más sagrado y el más antiguo de todos los símbolos. Por eso que en todos los pueblos y en todos los tiempos el hombre haya rendido siempre culto al sol como dador de toda la vida, y emblema de la Luz Universal, sin el cual sería imposible la vida de los seres.

Que los grandes Devas y los divinos Maestros que nos guían, derramen hoy sus bendiciones sobre nuestro insigne instructor y sobre cada uno de nosotros para ayudarnos a despertar el Cristo Interno, que como Divina Luz del Logos nos convierta un día en Sabios y Amantes, en Reyes y Sacerdotes de nosotros mismos.

Bogotá, Septiembre 1º de 1963.



Concluída la oración del Dr. Vargas, el Dr. Jorge U. Cruz, pronunció la siguiente oración, dedicada igualmente a las labores de la Orden "Rosacruz Kabalística".

EL VIAJE

Nos hallamos en principio, en el Hálito cósmico que exparciendo sus efluvios, viajamos con El en el Espacio para vislumbrar el Tiempo, la Causa, la Esencia, la Vida,

En sueño profundo, viviendo sin embargo la noción, lo inexplicable de Aquello que anhelamos, el conocimiento, que no es y que es, relativo sólo a la mente, a la pragmática fenoménica pero en ultérrimo átomo, sin relación y Absoluto.

El momento estelar humano, cuando trasciende la limitada cáscara, es cuando se presiente la identidad del Ser, viviendo en el vórtice, en el fiel de la balanza de los contrarios que será tanto como estar afianzado en el punto de apoyo de donde emergen las realizaciones. La gloria filosófica es encontrar la Causa causante, la consubstanciación suprema, es identificarse. Esto es llevar la alegría humana al seno de lo Divino, es encontrar su propia Esencia sin dejar que los pies caminen por el mundo.

Así vamos por el mundo queridos hermanos, pisando con nuestras plantas los abrojos, pero en nuestros pechos reluce la Luz iluminadora, la Luz redentora, que se muestra fulgurante, que no fenece, que instante a instante nos muestra el camino que conduce del martirio a la plenitud gloriosa.

Busquemos en los anaqueles del recuerdo, busquemos en las páginas de los Sabios, preguntémosles a los Santos, a los Teurgos y Adeptos, para qué vivimos. En todas partes la misma respuesta: Para reconquistar nuestra vieja Heredad. Herencia que nos corresponde por derecho propio y que debemos tomar, pero para tomarla es indispensable diluír la cristalizada personalidad. Haber realizado las hazañas de Hércules. Descifrado la Esfinge y contestado a las preguntas que se formulasen a Edipo. Más claro está todo aquello en la Tabla de la Esmeralda de Hermes y mucho más visible y más sencillo en la recomendación de Jesús: "Si no os volviéreis como niños, no entraréis en el Reino de los cielos". Jesús, maestro de ternura, de Amor, de Armonía; vuestras enseñanzas saltan para Vida eterna. Jesús maestro de la Sabiduría y de la Libertad. Vuestra enseñanza en una frase: "La verdad os hará libres". Jesús maestro de la Unidad: "Yo y mi Padre somos uno".

Le rendimos culto a las flores por su aroma, por su delicadeza y policromía, este culto no fenece, lo llevamos en el Alma. A Jesús le rendimos más culto, porque sus enseñanzas se afirmaron en el ejemplo y en la palabra llena de benevolencia, todo en él es espiritualidad; sus esencias, su infinita poesía, las sentimos, así lo quiso, supo hacerlo y fue su sagrada misión.

Hermanos cabalistas R. C. que la Luz del mago, del sabio, nos guíe por la infinita Senda, que estas enseñanzas

bienvenidas se multipliquen en nuestras conciencias, enciendan el Divino Pleroma y sea la gloria en nosotros.

JORGE CRUZ T.

Bogotá, septiembre 1º de 1963.

Finalizadas las palabras del Dr. Cruz, la niña Violeta Vásquez Guerrero recitó la estética composición titulada "El Arbolito Juguetón", con el natural y precioso encanto infantil, fluían las palabras de boca de la niña, causando armonía e idealidad en el alma de los que la escuchaban.

En medio del bosque oscuro y dormido se alza un arbolito todo florecido.

> Juega con el viento, juega con la brisa y el campo se llena con su clara risa.

Juega el arbolito con el sol de oro y los pajaritos le cantan en coro. -17-

Juega con la brisa de la madrugada que en su copa verde se queda enredada;

juega con las perlas finas del rocío que felices le hacen un bello atavío.

> Juega como el árbol niño juguetón, y tendrás florido siempre el corazón.

> > ANONIMO.

Terminad la recitación de la niña Violeta, el niño · Helios Uriel Robayo recitó emocionada e idealmente mente la composición poética "No lo Sé..." del señor José Vicente Valderrama.

Quién era Dios pregunté a una estrella peregrina.. y ella fulgente y ladina, me dijo: "Yo no lo sé...

Más tarde al céfiro errante, a la lumbre vespertina... a la sutil golondrina y al espacio interrogué;

A todos, dije, por qué; queriendo no puede verlo y si quiero comprenderlo nadie me da la razón?

> Pero luego con cariño llegué a mi madre querida; y ella dijo: "Dios es Vida... y existe en tu corazón!".

Así terminó la maravillosa sesión que dio culminación a los primeros 9 años de labores de la Orden "Rosacruz Kabalística", en la ciudad de Bogotá, en el año de gracia de 1963.

Supérese haciendo de su vida algo digno de vivirse

al estudiar la Filosofía Científica de los "Rosa-Cruz".

FRATERNIDAD ROSA - CRUZ DE COLOMBIA BIBLIOTECA - BOGOTÁ

OBRA MAGNA

En la Luz primordial está el secreto, Que es a la vez el primordial tesoro. El Arquitecto
No precisa la luz del intelecto
Que nada sabe de afinar el oro
Y echa a perder la obra más preciada.
Esa Luz Primordial es increada.
Que el "Hágase la luz", de la leyenda
Sea en mi Ser, como sagrada ofrenda.
El arte está en mezclar con maestría
Los elementos en el mátraz puro;
Prender el Fuego en la mansión sombría,
Y hacer que un claro día

Inunde con su luz el fondo obscuro.

Y que nunca sea objeto de almoneda
El cáliz virgen de la casta Leda.

Oh, sol! Tú eres el padre a todas luces; Oh, Luna! Tú, la madre fecundada Cuando a tu Adán en el jardín seduces, Y sigues siendo casta, inmaculada. Así los Rosacruces Lo enseñan en su fórmula sagrada.

Su fórmula de cósmica realeza Para efectuar la magistral proeza.

La Diosa despierta y sube ardiente, Como un río de fuego serpentino, O una estela de luz resplandeciente. Mas, de nuevo desanda su camino Con incansable celo, Para enlazar la tierra con el cielo.

Si el arquitecto soy de mi Destino, Yo invoco tu poder Fuego Divino.

ALFREDO MORENO

Estudie sus íntimos problemas, leyendo la obra "POR LOS SENDEROS DEL MUNDO".

Libro que en forma grata hace la descripción de una vida llena de inquietudes, de las cuales todos tenemos parte, porque cada vida es un reflejo de muchas y en la existencia de un hombre, se estudia a la humanidad.

Por ISRAEL ROJAS R.

Temas fundamentales de la obra: Por los Senderos del Mundo, Momentos Solemnes, El Poder del Afecto Materno, Los Primeros Pasos, Filosofía Oriental, El Gran Hallazgo, Lohengrin, Logos Mantram, Magia, Neumayer, A Propósito de Jesús, Lo Increíble, Con Zanoni en el Mundo Tridimensional, Epílogo.

VALOR DEL EJEMPLAR \$ 15.00

OTROS LIBROS DEL MISMO AUTOR:

Cirese Comiondo y Police I	
Cúrese Comiendo y Bebiendo	5.00
El Secreto de la Salud	0 00
Lo Solud do la Maria	6.00
La Salud de la Mujer	5.00
Dignificación Femenina	0.00
Lore Cault	6.00
Logo Sophía	4 50

Libros de gran Importancia para su Cultura y Superación:

DOC L CONTROL OF THE	
ROSA CRUZ - Por el Dr. Krumn Heller\$	10.00
Mi Filosofía y Religión - Trine	10.00
FI Coince 11 cut	5.00
El Crimen del Silencio - Marden	10 00
Ciencia de la Respiración - Ramacharaca	10.00
E. A	9.00
En Armonía con el Infinito - Trine	7 50
Filosofia Rosa Cruz on Progueta P.	1.00
Filosofía Rosa Cruz en Preguntas y Respuestas	25.00
Concepto Rosa Cruz del Cosmos - Heindel	4F 00

Estos Libros los consiguen en la "LIBRERIA UNIVERSO"

Calle 13 Nº 5-82 - Bogotá

PEDIDOS POR CORREO A ISRAEL ROJAS R., AP. NAL. 14-16 BOGOTA—COLOMBIA

